
～ロータリー財団月間～
クラブテーマ：「熱田の杜・友愛・気品」

2021年11月18日（木）  晴  第17回　
司 会
ゲ ス ト

本多誠之会場委員長
福岡西RC　藤本宏文会長以下12名
米山奨学生 周軒さん
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出席率　79.0％

福岡西RCの皆さん、本日はようこそお越しいただきました。
どうぞ楽しい時間をお過ごしください。

本日はお世話になります。
福岡西RCの皆さん、ようこそ。会場、親睦委員会の皆さん、よろしくお願い
いたします。
11月10日は、妻の誕生日でした。
素敵なお花ありがとうございました。
先日、ルーズ会の皆様ありがとうございました。
本日、福岡西ロータリーの皆様ようこそ。
福岡西RCの皆さん、ようこそ名古屋へ。
ワインと明日のゴルフを堪能してください。

　皆さんこんばんは。昨年の2月より流行した
Covit-19は第1波から第5波まで実に1年9ヶ月経ち、
今月の11月に緊急事態宣言及び蔓延防止措置が解
除され今では感染者の減少が続いている状況です。
この1年9ヶ月の間、私達の例会の中止はもとよりIM
実行委員会、40周年記念式典の中止が続きました。
　また、貴クラブのお月見例会の参加も2年続けて参
加することができませんでした。今回のボジョレーヌー
ボ例会は私が会長となった今年度初めての夜間例会
となります。通常なら福岡西RC、台北延平RCの皆さん達との交流の場とな
るのですが、まだまだ世界的にコロナが収束していない現状では台湾から皆
さんをお呼びすることができませんでした。姉妹友好が30周年との事で、来
年こそは、お月見例会の参加と3クラブ合同でボジョレー例会を開催出来る
ことを心から祈っています。貴クラブとは先ほど申した通り、2年ぶりにお会い
することができました。本日のボジョレーヌーボ例会、明日の名古屋ゴルフ倶
楽部でのゴルフコンペで両クラブの親睦の輪が広がり友好を深め、共にます
ます発展していくことを祈念して挨拶とさせていただきます。2日間よろしくお
願いいたします。

会長挨拶

第1985回例会

会員70名　出席49名  （出席計算人数55名）

堀慎治会長

幹事報告
次週11月25日(木)13:40より、指名委員会をヒルトン名古屋4階「桜の
間」にて行います。関係各位はご参加の程、よろしくお願いいたします。
11月25日(木)18:00より、指名委員会懇親会を蓬莱軒神宮店にて行い
ます。
11月26日(金)18:00より、長期ビジョン委員会を「宮きしめん 伊兵衛」
にて行います。
次々週12月2日(木)13:40より、第6回理事会をヒルトン4階「杉の間」に
て行います。理事・役員の方はご参加お願いします。

　皆さんこんばんは。今年度福岡西RCの会長を仰せ
つかっております、藤本です。本日は、先ほど堀会長の
お話にもありました様に、2年ぶりにこの名古屋の地
を訪問させていただくことができる様になりました。本
当に感謝を申し上げます。
　このボジョレーヌーボ例会と明日のゴルフ会は、よ
ろしくお願いいたします。特にゴルフの方は、組み合わ
せ表をいただきましたが、びっくりしておりますので、
どうぞお手柔らかにお願いいたします。
　前回お会いした際に、ロータリーの甲子園での野球の話で盛り上がりまし
た。早速、帰ってから野球の同好会ができました。ダイエーホークスにおりま
した岸川元選手にコーチをお願いし、本格的に始めまして、今のところ連戦
連勝です。ゴルフはダメですが、野球でしたら勝てるかもしれませんので、甲
子園でお会いしたいなと思っております。
　先ほど堀会長のお話しにもありましたが、9月の我々のお月見例会にお越
しいただくことができませんでした。コロナの状況次第ですが、できれば来年
の早々に瑞穂RCさんに来ていただくことを計画しようかと思っています。
　本日はお世話になりますが、どうぞよろしくお願いいたします。

　堀会長のお話にもありましたが、延平さんがいっらっしゃらないのは残念
ですが、福岡西さんの懐かしい顔が伺えて嬉しく思っております。
　福岡西RCさん、台北延平RCさん、名古屋瑞穂RCの益々の発展と皆様の
ご健勝を祈念して乾杯したいと思います。乾杯！
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田中宏幹事

奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために
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出席報告 広瀬弘幸出席委員

ニコボックス 広瀬弘幸ニコボックス委員

福岡西RCの皆様

堀　　慎治さん

田中　英雄さん

山口　哲司さん

稲葉　　徹さん　梅村　昌孝さん　長瀬憲八郎さん
伊藤　　豪さん　西川　徹也さん　鳥山　政明さん
大嶽　達郎さん　渡辺喜代彦さん　新見　光治さん
本多　誠之さん　内藤　晶文さん　湯澤　勇生さん
湯澤　信雄さん　鈴木　健司さん　岡部　光邦さん
村上　　学さん　内田　久利さん　鈴木　淑久さん

田中　　宏さん　松波　恒彦さん　野﨑　洋二さん
市岡　正蔵さん　関谷　俊征さん　長坂　邦雄さん
杉江　建亮さん　安井　友康さん　北岡　寿人さん

親睦活動委員会の皆さん

福岡西RC:藤本宏文会長
挨拶

乾杯の挨拶：湯澤信雄直前会長

懇親会 司会：花井芳太郎親睦活動委員長

・



例会のご案内
■今週の卓話

クリスマス家族会12月9日（木）    
時 間
場 所

18：00～20：00
名古屋観光ホテル3階
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■次々週行事

11月25日（木）    
テ ー マ
卓 話 者

コロナ後に経営者が際立つ着こなし術
株式会社アルンブラール代表取締役
高田総一郎さん

： 
：

■次週の卓話 12月2日（木）    
テ ー マ

卓 話 者

「21世紀をどう生きる」
～哲学を日常生活に～
一般法人 アイアイ・アソシエイツ創業理事
堤久美子さん

： 

：

亀屋芳広「あまから餅」

身近な会員の話題

　こはるもちは、県農業総合試験場が開発した新品種です。日進市とJAあ
いち尾東は、「こはるもち」の名前でブランド化するため、農林水産省東海
農政局に銘柄指定を申請し、このもち米で特産品を作るため、栽培する農
事組合法人おりどとともに、亀屋芳広に和菓子開発を依頼しました。

花井芳太朗さん

　閉会にあたりまして、大変僭越ではございます
が、ご指名ですのでご挨拶をさせていただきます。 
　本日は、福岡西ロータリークラブの皆様には、遠
路お越し頂きまして、誠にありがとうございました。
また、親睦活動委員会と会場委員会の皆様、大変
お疲れ様でございました。11か月ぶりの夜間例会
で、本当に楽しい時間を過ごさせていただきまし
た。
　福岡西RCの皆様とは、明日、名古屋ゴルフ倶楽部　和合コースでのゴルフ
もございます。好天のもと、存分にプレイをお楽しみいただければと思います。
福岡西ロータークラブとの交流は、今年で29年目となり、本日、その友好関
係が、ますます深まったと思います。
　最後になりますが、これからもこの友好が続くことと、皆さんのご多幸を祈
念しまして一丁締めで締めさせて頂きたいと思います。有難うございました。

閉会の挨拶:原田敬生副会長
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